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第483回例会平成4年6月16日（火）

◇“それでこそロータリー”

◇出席報告

会員 68(64)名 出〃if 52名

出席率 81. 25%

前回 6月9日(修正出勝率) 100%

◇ビジター紹介 5名

◇ニコボックス

名古屋昭和RC 岩田宗雄君初めてメー

キャップさせて頂きました。秋山会長さん、

ご苦労様。

秋山茂則君今日の笑顔。

菊池昭元君6月11日のゴルフコンペ優勝

しました。太、前幹事、上野幹聯有難うござ

いました。

山本眞輔君6月16日、本日から21日（日）

まで愛知県美術館にてNSG彫刻展を|淵催しま

す。ご高脆下さいますようお願い申し上げます。

鷺谷龍男君夫人誕生日祝い。

◇和田幹事報告

1 .本日例会終了後、次年度理事役員、委員

長会を開催致しますのでそのままお残り下

さい。

2．次回例会は今年度肢後の例会となります。

例会終了後、理事役員会を|〃l催致しますの

で理事役員の方はお残り下さい。

3． ロータリー適用相場1ドル135I11が、 7月

1日より130111に変更となりますので、お知

らせ申し上げます。

4名古屋東南RCより写真展のご案内が来

ております。 （6/22～26NHK名古屋放送セ

ンタービル2F)どうぞお出かけ下さい。

晴
へ

てi笥い水準にあります。これは基本的には、

GNPに対する民間設備投資が20%もあるか

らで、ほかの唾lは10%前後ですから日本はず

ば抜けて大きなエンジンの下で成長している

わけです。この背景には、日本の貯蒋率の高

さがあります。日本人は勤倹貯蓄の釉神が旺

然なこともありますが、それよりも日本が経

済成長のために社会福祉や教育問題等への投

資を後回しにして生産力の増強に全力投球し

てきた結果、国民は自分の前途の生活の不安

感から個人貯蒋率を高めてきたのです。教育

を例にとっても殆どの子供が私立大学に進み

ますから高い授業料を払うため一生懸命に貯

蓄に励まなければならず、それが金融機関を

通して投賛に回っていきます。英独仏では進

学者の殆どが国公立の大学に入る。しかも国

公立は授業料はただ。だから授業料を貯蓄し

ておかなくてもよい。米国でも授業料の安い

州立の大学が学生の7～8割を占めている。

年金の問題についても日本の公的年金制度は、

ほかの国と基本的に途っています。日本はか

なりの部分を秋立金に依存しています。工業

先進国の制度は健保と同じで、老人の数に応

じて若い人から保険料を掛けてもらって、自

分が年を取ったら次の世代に面倒を見てもら

う。こうして順送りに社会全休で洲孝行をす

る仕組みになっているが、日本は猛烈な勢い

で自分の老後のためのお金をためろ、という

形です。 「以上「友」6月号力石氏の記蛎よ

り」ソニーの朧IIIさんは、同じルールで鐘争

しているのなら図|際紛争は起きないと話され

ています。上記の教育、福祉の間脳にしても

他国との違いは明|旅です。貯蓄や年金の現状

から国民一人ひとりの重い負担の_I二で産業が

延びて来たことは明らかです。制度、方法つ

まりルールが外国と異なっているわけです。

外国から指摘されているアンフェアとは、ま

へ

◇会長挨拶

国際化への道

日本経済の成長率は各国に比べて依然とし
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さにこのルールの違いのことであり、盛田さ

んの指摘もそこにあるわけです。

◇講演

“私の職業”

会員田部井良和君

とも昨年の夏まではそんな状況でありました。

今年は打って変った厳しさで、私も経営の

かじ取りに細心の注意を払わればと思ってお

ります。その意味では、今回ロータリーへ入

会できたことは、又々ラッキーであります。

諸先輩方よりご指導ご鞭捷をいただき、名

古屋へしっかりと根づきたいと考えております。

会社は、吹上のサッポロ浩養隙|の脇にあり

ます。夏は名所になりますので、駐車場がわ

りにでもお気聯にお立ち寄りください。

巌後に私の趣味についてですが、かけ事は

まるでダメ、ゴルフも回数の割には下手、従

ってあまり好きではありません。好きな物は、

車とバイクであります。小さい頃より自動車

雑誌を読みふけり、車の知識は幽富です。

会社を儲けさせて、往年の名東でも買いた

い！それが夢であります。いつ実現するか分

かりませんが、一つの目標に頑張りたいと思

います。45才の誕生日に、イタリアのバイク

が手に入ります。今からワクワクしています。

同好の方がおられましたら、ぜひお仲間に入

れていただきたいと思います。

以上雑多で恐縮ですが、自己紹介とさせて

いただきます。

懲

寧

唖

へ

入会して早や2ヶ月が経過いたします。皆

様方にやっと顔をおぼえていただいた頃と思

っております。

本日は機会を得まして、詳しく自己紹介を

させていただきます。

私の両親は、いわゆる名古屋人ではありま

せん。昭和21年に名古屋へ参り、以来この地

で商売いたしております。

私は22年に西区で生まれ、高校まで名古屋

で育ちました。大学は東京で過ごし、そのま

ま電機メーカーへ就職し、以後、大阪・名古

屋・仙台と1版助いたしました。

3人の子供の内、 2人が生まれた東北仙台

が故郷の様な気がしております。

昭和64年の幕に、突然父親が他界いたしま

した。サラリーマンとしては進路に大いに悩

んだのですが、一人っ子で中小企業の為、同

族が継承するのが股も好ましいとの周1mの意

見で、思い切って娠職いたしました。

そんな事情で、私としては名古隠で一から

出直すことになりました。歳も歳ですし、一

人でも多くの方と交流し、ヒューマンネット

ワークを広げたいと考えておりました。

ご縁がありまして、当クラブの1II鉱であり

ます水野民也さんのご紹介で、ロータリーへ

入会することができました。

積極的に参加いたしますので、よろしくお

願い申し上げます。

さて、私の家業ですが、社名の金屈は非鉄

金属の事で、主に銅の加工品を扱っておりま

す。社歴は今年でr度40年になり、取扱い品

目を鋼の他に、建築設備としての、空調・エ

レベータ・照Iﾘ1器具など電設箇材全般を、工

事業者の方へ販売いたしております。

家業を継いだII寺は、バブルの奥股中で、右

も左も分からない私としては、実にラッキー

でした。建築業界もフォローの風にのり、そ

んなに苦労しなくとも受注ができる、少なく

溌毒哀

雑誌の窓のしめくくりの様になりました。

よく言われる様に私も積んでおくことが多

いのですが、読了後には、応接に出し、いろ

んな人に見て頂くのもよいのではないかと考

えております。

この一年、皆様のロータリーの友への関心

が深くなったと思います。

私がロータリーに入った頃にはTheRotarian

が必読でした。英文です。時々出して辞書と

首っぴきで読んだ邪を思い出しました。

今回の干稚R.Cのような形式と輪読の様な

ことも考えた聯もありました。

非常に関心が尚くなるのは、やはり自分のク

ラブ知っているクラブの記事写真の出た時で

した。

我々のクラブもその様な事例が多くなる事
を、祈って止みません。

担当水野民也君

へ

◇お知らせ

6/30(火)当クラブの例会は、名古屋昭和RC

認証状伝達式全員参加の為、例会変更となり

ますのでお間述いのないようお願いします。

◇次回例会（6月23日）

立食例会

◇次々回例会（6月30日）

名古屋昭和RC認証状伝達式全員参加

（名古屋東急ホテルにてP~M4:30より）
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